
j БОЕВЫЕ ЗАДАЧИ
ГОРОДА

Пролетарии асе» стран, соединяйтесь!

; АКОНЧИЛА свою работу
■ '—* XVI городская парткон- 
; ференция, прошедшая под
■ знаком острой и деловой кри-
■ тики. Делегаты в своих вы-
■ стуллениях рассказывали об
• огромных успехах промышлен- 
: ных предприятий и строек,
: вскрывали недочеты в работе
: городского комитета партии и
: указывали пути их устранения.
: За отчетный период .город-
: ская партийная организация,
j руководствуясь решениями 
: XX съезда КПСС, сумела мо- 
j билизовать трудящихся на до- 
! срочное выполнение государ- 
! ственного плана в прошлом го
■ ду и перевыполнение плана
■ девяти месяцев текущего го-
■ да. Успех в работе промыш- 
; ленных предприятий, строек и
■ железнодорожного транспор-
■ та объясняется тем, что пер-
■ вичные партийные организации
■ глубже стали вникать в хозяй-
■ стванную деятельность, боль-
■ ше на своих собраниях решать 
S производственные вопросы и 
; добиваться претворения в
• жизнь принятых постановле- 
: ний.
: Вместе с тем, в докладе сек
: ретаря горкома КПСС т.. Леон-
: тьева и в выступлениях депе-
: гатов вскрывались серьезные
: недостатки в хозяйственной и
: партийной работе. Коммуни-
: сты Новотрубного завода, на-
: пример, не добились ежеме-
5 сячного выполнения плана по 
: росту производительности 
: труда и снижению себестои- 
! мести. Все еще велики потери
■ s от брака. По заводу они со- 
; ставили свыше 16.5 миллиона
• рублей, а по городу около— 25
■ миллионов рублей. Боевая за- 
; дача всех партийных организа- 
; ций, каждого коммуниста со-
• стоит в том, чтобы мобилизо- 
: вать трудящихся на досрочное
■ выполнение каждым предпри-
• ятием государственных планоа
■ по всем экономическим пока- 
: зателям и принятых социали-
■ стических обязательств в честь
■ XXI съезда партии.
5 На конференции отмечалось 
: неблагополучное состояние на
5 некоторых предприятиях со 
: строительством жилья хозяй-
: ственным способом и своими
: силами. На 1 октября в горо-
: де введено в эксплуатацию
! всего лишь 9.754 квадратных 
: метра жилья из 22,5 тысячи
: квадратных метров по обяза-
: тельству.
! Партийные организации Ста- 
: ротрубного, Крылосовского из- 
; весткового заводов, завода 
; термоизоляционных материа-
• лов, мебельной и швейной
• фабрик, паровозного депо
■ станции Кузино смирились со
■ срывом строительства жилья,
■ не принимали решительных
• мер к хозяйственным руково- 
; дителям за выполнение плана
■ по жилью. Партийным, проф-
• союзным организациям, руко 
: водителям предприятий и
: строительных управлений нуж-
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но добиться выполнения пла
на по капитальным вложениям. 
До конца года ввести в эксплу
атацию не менее 24 тысяч квад
ратных метров жилой площа
ди, принять меры к выполне
нию социалистических обяза
тельств по жилищному, про
мышленному и культурно-бы
товому строительству.

Было отмечено, что горком 
КПСС,, исполком горсовета и 
партийные организации колхо
зов не добились в отчетном 
году улучшения в работе сель
скохозяйственного производ
ства. Средняя урожайность 
зерновых и овощных культур 
не превышает 25 —  30 про
центов от плановой. Выход 
мяса на 100 гектаров сельхоз
угодий составил 11,1 центнера 
при обязательстве 22 центне
ра и молока —  82,2 центне
ра при обязательстве 100. 
Руководителям колхозов, пар
тийным организациям и испол
кому горсовета следует при
нять все меры по соблюде
нию правил агротехники, по
вышению продуктивности ско
та и Увеличению выхода про
дукции на 100 гектаров сель
скохозяйственных угодий.

На конференции много не
дочетов было вскрыто в рабо
те автомобильного транспор
та, торговле, здравоохранении, 
в работе культурно - просве
тительных учреждений. Нали
чие всех этих недостатков яв
ляется следствием слабой тре
бовательности парторганиза
ций к хозяйственным руково
дителям, недостаточным уров
нем партийно - организацион
ной и политико - воспитатело- 
ной работы.

Имеется еще много упуще
ний в идеологической работе. 
Слабо поставлена среди насе
ления атеистическая пропаган
да, мало читается лекций о 
техническом прогрессе, имеют
ся недостатки в работе полит
кружков, семинаров. На мно
гих предприятиях города сла
бо еще организована . нагляд
ная и устная агитации. -

Делегаты, обсуждая отчет 
горкома КПСС, высказали с 
трибуны много ценных пред
ложений и практических заме
чаний по вопросам организа
ции организационно-партийной 
работы, работы профсоюзных 
организаций. хозяйственных 
руководителей и исполкома 
горсовета, указали им пути 
по улучшению стиля и метода 
в руководстве.

Нет сомнения в том, что 
горком КПСС, партийные ор
ганизации тщательно учтут и 
обобщат эти замечания и 
предложения, организуют кон
троль за их выполнением и на 
основе этого добьются ус
транения недостатков.

ПЕРВЫЙ ПЛЕНУМ ГОРКОМА КПСС
Состоялся первый пленум ГК КПСС. Пленум разрешил органи

зационный вопрос.
Первым секретарем горкома партий избран т. А. И. Леонтьев, 

вторым секретарем— т. А. С. Ткаченко и секретарем — т. И. Н. 
Сбоев.

В состав бюро ГК КПСС избраны: тт. Леонтьев А. П., Ткачен
ко А. С., Сбоев И. Н., Гришаков В. А-, Арефьев А. А., Симонова. 
А. С., Губко И. Т., Ткаченко В. А., Елькин А. М.

Заведующими отделами утверждены: организационного — тов. 
Симонова А. С., пропаганды и агитации — тов. Бусыгин М. II. 
Редактором газеты «Под знаменем Ленина»— тов. Кордюков Н. А
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Состав горкома КПСС, ревизионной комиссии и делегатов  
на X II областную партийную конференцию

ЧЛЕНЫ ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА
А Л Е К С Е Е В  Т. И. 
А Р Е Ф Ь Е В  А . А . 
Б Р А Н Ч У К О В А  Е . Ф . 
Б Е Р Д Ы Ш Е В  В . Ф . 
Б У С Ы Г И Н  М . И. 
Б О Г Д А Н О В  Г . В . 
Б У Р А В Ц Е В  А . И. 
В О Л Е Г О В А  А . И. 
В О З Щ И К О В  П. В . 
В О Р О Б Ь Е В  Ф . Г. 
В И Р А Ч Е В  В . Е . 
Г Р И Ш А К О В  В . А . 
Г У Б К О  И. Т. 
Д О Л Г О В А  Н . С. 
Д А Н И Л О В  Ф . А . 
Д Е В Я Т К И Н  А . Ф . 
Д М И Т Р И Е В  М . И. 
Е В Д О К И М О В  П. И. 
Е Л Ь К И Н  А . М . 
З О Л Ь Н И К О В  В . и . 
З А Х А Р О В  П. С. 
З И Н О В К И Н  с. н. 
И В А Н О В А  А . В . 
К А Л И Н И Н  А . В .

И.
А .

Е.

К О Р Я К И Н А  А . 
К О Р Д Ю К О В  Н. 
К О Н Я Е В  А . А . 
К У Л И Ч К О В  Ф . 
Л У Б Н И Н  А . С. 
Л Е О Н Т Ь Е В  А . И . 
М Е Н Ь Ш И К О В  М . П. 
М А К А Р О В  А . К . 
М И З Г И Р Е В А  А . А . 
М Е Р З Л Я К О В  М . Н . 
М А М А Е В  Б . А . 
Н А Д О Л Ь С К А Я  Т . В . 
Н О В О С Е Л О В  Л . Т. 
О Б О Д Е Ц  Н. Г. 
П Е Т Р О В  А . И. 
П О Л У Я Н  И. В . 
П Е Р М Я К О В  П. 3. 
П О Л И Е Ф Т О В  Н . П. 
П О С П Е Л О В А  Г . П. 
Р Е К О В А  А . П. 
Р Ы Б К И Н А  Л . А . 
Р Я Б У Х И Н  Е . С. 
Р А С П О П О В  И . П. 
С Б О Е В  И . Н.

КАНДИДАТЫ В ЧЛЕНЫ ГОРКОМА
Г Р И Ц Е Н К О  В . С. 
Г Р А Ч Е В  Б .  Г . 
Е М Л И Н А  В . П. 
З В Я Г И Н Ц Е В  А . М. 
К И С Л И Ц И Н  Н. И. 
М А Р К И Н  Б . Г.

М А К С И М Е Н К О  Е . 
Н А Й Д Е Н О В  Г . С. 
Н И К О Л А Е В  А . М  
С М О Л Е Н Ц Е В  А  И. 
Т О К А Р Е В  П. Я .

П.

СОСТАВ РЕВИЗИОННОЙ КОМИССИИ
А Л Е К С Е Е Н К О  Е . Р .
Г А Г И Л Е В  А . С.
К Л И М О В А  Л . Н.
К У Т Ю Х И Н  М . И.
П И С Ц О В  И. С.
П Е Р Е Т Р У Х И Н  С. С.

П Е Р М И Н О В  И . А . 
П Е С Т О Л О В А  М . Г . 
С Е Р Е Б Р Я К О В А  Н. 
С О С У Н О В А  3. Ф .  
Ш У М К О В А  Е .  В .

Г.

T Z c f C n ift4 3 fl£ s

В ответ на Призывы ЦК КПСС
С огромным воодушевлением 

встретили трудящиеся нашей 
страны Призывы ЦК КПСС к 
41-й годовщине Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции.

Во всех цехах московского ав
тозавода имени Лихачева состоя
лись читки газет и беседы, пос
вященные Призывам. Коллектив 
автозавода успешно несет вахту 
в честь сорок первой годовщины 
Великого Октября. Сверх плана

С О Ц И А Л И С Т И Ч Е С К И Е  
Труженики сельского хозяй

ства Тувинской автономной об
ласти успешно выполнили свои 
социалистические обязательства 
по продаже хлеба государству. 
Колхозы и совхозы области вы
растили в этом году хороший 
урожай зерновых культур и за
сыпали в закрома Родины 5

СЛОВА ПОДКРЕПЛЯЮТ ДЕЛАМИ
Хорошими делами встречают 

огнеупорщики Динасового завода 
41-ю годовщину Октября. Боль
шого успеха коллектив добился 
на предпраздничной вахте. За 
двадцать дней октября сырца 
сформовано почти на четыре 
процента больше плана.

За это же время сортность из
делий стала выше плановой на 
2,5 процента и составляет те
перь 98 процентов. Брак про
дукции по сравнению с сентяб
рем снижен на десять процентов.

ДЕСЯТИМЕСЯЧНЫЙ ПЛАН ВЫПОЛНЕН!
Трудящиеся Первоуральска, активно соревнуясь с камен- 

цами и тагильчанами, настойчиво борются за успешное вы
полнение повышенных социалистических обязательств в 
честь XXI съезда КПСС. И вот результаты предсъездовского 
соревнования: промышленность города досрочно, 20 октября, 
выполнила план 10 месяцев по выпуску валовой продукции.

ПЕРЕВЫПОЛНЕН ПЛАН
В дни всенародной .подготовки 

к встрече 41-й годовщины Ок
тябрьской революции и XXI съез
да Коммунистической партии хо
рошо трудится коллектив кроват
ного цеха металлозавода. Пере

выполнен сентябрьский план.
Рабочие смены мастера П. Ко

сачева пересмотрели свои обяза
тельства и решили сдать сверх 
программы двести изделий.

К ПАВЛОВ

девяти месяцев рабочие пред
приятия выдали продукции ьа 
104,5 миллиона рублей. За это 
время внедрено почти 5.400 
производственно-технических ме
роприятий с годовой экономией 
30,2 миллиона рублей.

Ознакомившись с Призывами, 
автомобилестроители заявили о 
своей готовности не только вы
полнить, но и перевыполнить 
обязательства, принятые в честь 
41-й годовщины Октября.

О Б Я З А Т Е Л Ь С Т В А  В Ы П О Л Н Е Н Ы  
млн. 240 тысяч пудов зерна.

Колхозы и совхозы области 
увеличили также производство 
продуктов животноводства.

Центральный Комитет К П С С  
и С^овет Министров С С С Р  поз
дравили колхозников, рабочих 
совхозов и М ТС, специалистов 
сельского хозяйства и всех тру
дящихся Тувинской автономной 
области с выполнением своих 
социалистических обязательств.

Закрытие Всесоюзных 
сельскохозяйственной 

и промышленной выставок
15 октября закончили свою ра

боту Всесоюзные сельскохозяй
ственная и промышленная вы
ставки. В этом году их посетило 
более пяти миллионов человек.

Многие промышленные пред
приятия. колхозы и совхозы, 
тысячи передовиков сельского 
хозяйства за достигнутые успе
хи и прогрессивные приемы 
труда награждены дипломами, 
золотыми, серебряными и брон
зовыми медалями. (Т А С С ).

С И М О Н О В А  А . С. 
С О К О Л О В  Н . В .
С Т А Х О В  В . И .
С А В Е Л Ь Е В  Н . С. 
С У С А Н О В  И . С.
С Т А В Р О В  А .  И . 
Т О П Ы Ч К А Н О В  А . Е . 
Т А Т А У Р О В  И . А . 
Т К А Ч Е Н К О  В .  А . 
Т К А Ч Е Н К О  А .  С. 
Т О П Ы Ч К А Н О В  С. А . 
У С Т Ю Г О В  В .  Л . 
У С Т Ю Ж А Н И Н  А . Г. 
У Г О Л Ь Н И К О В  с .  г. 
Ф Е Д О Р О В  П . Н . 
Ф Е Д Ь К И Н  М . Г. 
Х У Х А Р Е В  В .  И. 
Х А Б А Р О В А  Ю . И. 
Ч Е П И Ш Т А Н О В А  А . И. 
Ч И Р К О В  С. М .
Ч Е Р Е З О В  Г .  Н .
Ш В Е Д О В  А . А . 
Я К И М Е Н К О  Е . А .

ДЕЛЕГАТЫ НА XII ОБЛАСТНУЮ 
КОНФЕРЕНЦИЮ

с правом решающего голоса 
Б У К Р И Н  В . М . 
Б А К У Н О В А  Л . И. 
В О Л Е Г О В А  А . И . 
Г Р И Ш А К О В  В . А .
Г У Б К О  И. Т .
Д А Н И Л О В  Ф . А  
З А В Ь Я Л О В  С. С. 
Л Е О Н Т Ь Е В  А . И.
П Е Т Р О В  А . И .
С А В Е Л Ь Е В  Н . С. 
С Т А Р Ч И К О В  А . И. 
Т К А Ч Е Н К О  В . А .
Т О П Т У Н  И . П .
Ч Е В Т А Е В  И . Г . 
Ч У Р С И Н О В  И . И. 
Ш И Л Ь Д К Р О Т  М . А . 
Ю К Л Я Е В С К И Х  Т . Н . 
Ч Е П И Ш Т А Н О В А  А . И.
с правом совещательного 

голоса 
В О З Щ И К О В  П. В .

З А К О Н Ч И Л И С Ь  Р А С К О П К И  
Д Р Е В Н Е Г О  Г О Р О Д А

П О Л Т А В А . 21 октября. 
(Т А С С ). Вблизи Приднепров
ского села Вольмского Гребля, 
Градижского района, архиолога- 
ми были обнаружены остатки 
древнего города Воинь, который 
в X — X I I I  столетиях являлся 
важным оборонным и торговым 
пунктом Киевской Руси. Город 
имел целую систему оборонных 
укреплений, располагал удоб
ной гаванью.

Здесь более трех лет работа
ла архиологическая экспедиция 
Академии наук УС С Р . В разных 
местах городища найдены ору
жия и воинские доспехи, земле
дельческие орудия, украшения и 
вещи домашнего обихода. Н а 
ходки большого количества ви
зантийских монет времени 
X — X I  столетий свидетельст
вуют о хороших торговых свя
зях города Воинь с Византий
ским государством.

Сейчас раскопки древнего го
рода закончены. Как  сообщил 
руководитель экспедиции, кан
дидат исторических наук В. И. 
Довженко собранные материа
лы представлякуг большой науч
ный интерес. О ни обогатят ге
роическую историю нашей Ро 
дины еще одной новой наход
кой.

Т Р Е Т И Й  В П О Л Е Т Е  
Н а  6 часов утра 21 октября 

третий искусственный спутник 
совершил 2.178 оборотов вокруг 
Земли, (Т А С С ).
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Прений по докладу секретаря горкома КПСС тов. Леонтьева А. И.
Теснее связь с низовыми парторганизациямиК оммунисты  и комсомольцы! Б удьте в авангар

де всенародной борьбы за построение коммунизма  
в СССР!

(И з Призывов П К  КП С С  к 41-й годовщине Октября).

Обобщать и распространять 
опыт передовиков

Из выступления делегата парторганизации Новотрубного завода 
В. А. Т К А Ч Е Н К О

Партийная организация заво
да проделала немалую работу по 
мобилизации трудящихся на вы
полнение производственных за
даний и принятых социалистиче
ских обязательств. План по ва
ловой продукции в отпускных 
ценах выполнен на 103,2 про
цента, против прошлого года вы
пуск продукции увеличился на 
3,9 процента.

Однако партийная организация 
не добилась полного выполнения 
некоторых социалистических обя
зательств. Поэтому справедлива 
была, критика в докладе, в ча
стности, по перерасходу металла, 
удорожанию себестоимости про
дукции, потерь от брака.

Нельзя сказать, что парторга
низация завода не работала над 
решением этих вопросов. Партий
ный комитет совместно с редак
циями газет «Уральский рабо
чий», «Под знаменем Ленина», 
«Уральский трубник» в июне 
провели рейд за экономию и бе
режливость. В ходе его поступи
ло более 2.800 предложений, из 
которых принято для внедрения 
более 1.280 предложений с ус
ловным годовым экономическим 
эффектом около 6 миллионов 
рублей.

Массовый рейд за экономию и 
бережливость помог привлечь 
широкие массы трудящихся на 
вскрытие новых источников эко
номии и повышения производи
тельности труда-

Большую роль в улучшении 
технико-экономических показа
телей, особенно по повышению 
производительности труда, играет 
передача передового опыта. Парт

организация провела некоторую 
работу в этом направлении, 
вскрыла серьезные недостатки и, 
в первую очередь, в том, что 
партийный комитет и цеховые 
партийные организации глубоко 
не занимались распространением 
опыта, не направляли работу на 
изыскание новых источников ро
ста производительности труда. 
Слабо показывали результаты 
работы передовиков в наглядной 
агитации.

Вопрос повышения производи
тельности труда является одним 
из главных, над которым рабо
тает парторганизация. На заводе 
производительность труда кроме 
цехов 1, 2 и 4 еще не до
стигла уровня, .какой мелся до 
перехода на 7-часовой рабочий 
день.

Вопросы передачи передового 
опыта выдвигаются в числе пер
вейших.

Мне кажется, что этим важ- 
нейшим вопросом должен занять
ся и городской комитет партии. 
Именно ему следует возглавлять 
работу в городском масштабе. 
Ведь прямо надо сказать, что 
за отчетный период не знаем 
случая, чтобы городской комитет 
партии проявил инициативу ,в 
передаче опыта с одного пред
приятия города на другое.

Хорошо, если бы городской 
комитет взял на себя инициати
ву обобщения передового опыта 
Новотрубного и Старотрубноге 
заводов, а затем создать школу 
или обменяться опытом с сорев
нующимся с нами городом Ка- 
менск-Уральском. Это была бы 
хорошая инициатива.

Прислушиваться к нашим советам
Из выступления делегата парторганизации Динасового завода 

Н. С. С А ВЕЛ ЬЕВА
Коллективу нашего завода 

удалось успешно разрешить' зада
чу строительства жилья своими 
силами. В этом году сдано уже 
1.600 кв- метров, да еще сда
дим жилой площади, примерно, 
одну тысячу кв. метров. Полу
чается это потому, что жилью 
мы стали больше уделять вни
мания. Мы теперь строим боль
ше, чем специализированная 
строительная организация — 
Хромпиковское управление. Она 
пока не сдала ни одного метра.

Неплохой сдвиг и в рациона
лизации. Если в 1957 году ра
ционализатором у нас был каж
дый десятый, то сейчас — каж
дый четвертый человек.

Но на нашем заводе много 
еще ручного труда. Мы отстаем 
от родственных предприятий. В 
устранении такого недостатка 
нам должен оказать помощь сов
нархоз.

В прошлом году нас собирали 
в горкоме. Там мы высказали 
свои предложения по строитель-
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ным делам. Нас выслушали, но в 
угоду тов. Микуниса. в городе 
создали два строительных управ
ления с подчинением одному 
тресту. И что получается? Пер
воуральское имеет хорошую базу, 
а Хромпиковское — нет. И вот 
последний обзаводится своей ба
зой, затрачивает новые средства.

Такую перестройку особенно 
почувствовали мы на Динасе.

—  Я хочу строить, но у меня 
нет кирпича, —  заявил нам тов. 
Максименко, начальник Хромпи
ковского стройуправления.

Мы считаем, обком КПСС дол
жен прислушаться к нашему го
лосу и организовать в городе 
трест.

О стиле руководства ГК пер
вичными парторганизациями я 
говорил в прошлом году, но за 
отчетный период в этом отноше
нии ничего не изменилось. Пора 
почаще быть на местах, да кон
кретнее заниматься делами.

Горком КПСС обязан все хо
рошее собирать по крупицам, на
ходить, изучать и переносить, 
помогать нам на месте.

И з выступления делегата парторганизации Первоуральского

Улучшение работы нашего 
стройуправления объясняется 
тем, что партийная организация 
лучше стала заниматься’ вопро
сами строительства, глубже вни
кать в хозяйственную деятель
ность. Наши строители научились 
быстро и хорошо строить. В 
этом большую роль играет завод 
крупнопанельных и железобе
тонных изделий, который нами 
построен.

Несмотря на выполнение го
сударственного плана И приня
тых обязательств, у нас имеется 
много недостатков, которые зави
сят от нас самих и от вышестоя
щих партийных органов, в част
ности, горкома и обкома КПСС.

Главным образом лихорадит

работу недостаток материалов на 
заводе крупнопанельных и желе
зобетонных изделий и строитель
стве объектов. Обращались мы по 
этому вопросу в горком и обком 
партии, в частности, к заведую
щему отделом строительства и 
лесной промышленности тов. 
Гуселетову. Но вместо помощи он 
нас назвал паникерами- А между 
тем, даже после состоявшегося 
решения обкома партии по строи
тельству, у нас простои из-за 
цемента доходили до 15 дней. 
На площадках не хватает труб, 
арматуры.

Когда обращаешься к секрета
рю горкома партии тов. Леонтье
ву . по каким-либо злободневным 
вопросам, он отвечает: «Решай-

стройуправления А. М. Е Л Ь К И Н А  

У вас есть партбю-те на месте, 
ро».

Обком партии слабо осущест
вляет контроль за выполнением 
своих решений. Было решение 
отправить с Новотрубного завода 
на стройку 50 коммунистов, а 
направили всего 15. Причем, срег 
ди них несколько пьяниц и про
гульщиков, как, например, тт. 
Трифонов, Миндебаев.

Крупным недочетом в стиле 
работы секретарей горкома, заве
дующих отделами является то, 
что они привыкли встречаться с 
секретарями парторганизаций и 
руководителями предприятий, а 
вот с рядовыми коммунистами, 
кто вершит производственные де
ла, не беседуют.

Больше 
внимания работе 

железнодорожников
И з выступления делегата 

парторганизации 
железнодорожного узла станции 

Кузино  М. Н . М Е Р З Л Я К О В  А

Партийные организации и уз
ловой партком Кузинского узла в 
отчетном периоде значительно 
глубже занимались производст
венной деятельностью предприя
тий. Поднялся уровень организа
торской работы, улучшилось со
стояние идеологической работы, 
особенно учебы коммунистов.

На партийных собраниях об
суждались хозяйственные вопро
сы, принимаемые решения про
водились в жизнь. Половина пар
тийных собраний проходила от
крытыми. Это способствовало 
улучшению связи с широкими 
массами трудящихся.

До всех железнодорожников 
доведено решение сентябрьского 
Пленума ЦК КПСС о созыве вне
очередного XXI съезда КПСС. 
Коллективы взяли дополнитель
ные повышенные социалистиче
ские обязательства, а Свердлов
ская железная дорога выступила 
инициатором предсъездовского 
соревнования по сети дорог Со
ветского Союза. Агитколлектив 
нацеливает железнодорожников 
на решение поставленных задач.

В результате улучшения орга
низаторской и массово-политиче
ской работы партийной организа
ции узла мы добились выполне
ния своих обязательств по пере
возкам народнохозяйственного 
груза, по отправлению поездов 
и другим показателям.

Однако, неблагополучно у нас 
еще с трудовой дисциплиной. Не
которые железнодорожники имеют 
по 2— 3 дисциплинарных взы
скания. Партком этими вопроса
ми занимается, но предстоит сде
лать еще много.

Горком КПСС слабо интересо
вался Кузинским узлом. Тов- Ле
онтьев был два раза, но только 
по вопросу уборки урожая, а не 
работы транспорта. Надо, чтобы 
горком партии больше уделял 
внимания работе железнодорож
ников.

Навести порядок с транспортом
И з выступления делегата парторганизации Первоуральского 

стройуправления А. Ф. К О Л О Б О В Н И К О В А  
В последнее время наше строй

управление добилось оольших 
успехов в освоении индустриаль
ного метода строительства. Одна
ко имеются еще немеханизирован- 
ныс участки, в частности наш 
шлакоблочный завод. Транспор
тировка кирпича производится 
вручную. Женщины возят на те
лежках по полторы тонны груза. 
Необходимо вопрос реконструк
ции шлакоблочного завода ре
шить быстрее-

Плохо обстоит дело у нас на

два с половиной года, и за все 
это время к нам приезжал док
ладчик из горкома только раз.

Скажу несколько слов об ав
тотранспорте. По Соцгороду кур
сируют автобусы, однако рабо
чие на Динас не всегда могут 
уехать, так как автобусы рабо
тают до 8 часов вечера. Необхо
димо дополнительно выделить 
хотя бы два автобуса, которые 
работали бы и в вечернее время, 
Новый состав горкома должен 
навести порядок в улучшении

заводе с массово-политической ' обслуживания трудящихся тран- 
работой. Я на заводе работаю ■ спортом.

Это ли не бездушное отношение
И з выступления делегата парторганизации Первоуральского 

стройуправления А. И . П Е Т Р О В А
В нашем промышленном горо

де наблюдается очень много ху
лиганства. Вечерами у «Гастроно
ма» сборище пьяных. Они просто 
парализуют нормальную жизнь 
граждан, сквернословят, назой
ливо пристают к проходящим. 
Органы милиции еще плохо сле
дят за нарушителями обществен
ного порядка.

У нас в стройуправлении боль
шое количество. молодежи, но 
воспитываем мы ее недостаточно. 
Руководящие работники не вы
ступают с докладами и лекциями- 
Клуб у строителей плохой, ста
диона нет. Культурный досуг 
проводить негде — отсюда пьян
ство, хулиганство и другие амо
ральные поступки.

Имеются жалобы на плохое 
медицинское обслуживание, без
душное отношение некоторых ме

дицинских работников к боль
ным.

Есть у нас еще бездушные 
люди и среди руководящих ра
ботников. Как-то я в Свердлов
ске после совещания обратился к 
председателю профсоюзного ко
митета Новотрубного завода тов 
Дмитриеву, чтобы он на машине 
увез одного работника другого 
завода. Тов. Дмитриев пожал пле
чами и ответил, что машина Звя
гинцева. Когда я обратился к 
Звягинцеву —  он мне отрезал: 
«Не возьму» и больше разгова
ривать не стал. А тов. Дмитриев 
тоже не посмел ему ничего ска
зать. Это ли не бездушное отно
шение к людям?

Горкому партии таких чинуш 
и бюрократов надо воспитывать в 
нашем партийном духе.

А. М. Звягинцев шоферу:
— Жми, в то еще придется попутчиков брать!
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Прения по докладу секретаря горкома КПСС тов. Леонтьева А. И.
Помогать друг другу, 

делиться опытом
Из выступления делегата Динасового завода А. В. П О П О ВА

Труд и отдых — близиецы- 
братья. Но первому уделяется 
больше внимания, чем второму.

Партийная и профсоюзная ор
ганизации, Дворец культуры 
каждый сам по себе планируют 
массово-политическую работу. 
Такая разобщенность наносит 
лишь вред общему делу.

Между культпросветучрежде- 
ниями нет достаточной связи. Мы 
не знаем, что делается в том или 
другом клубе, не поддерживаем

ДРУГ друга. Организует, напри
мер, наш Дворец приезд на Ди
нас артистов других городов, то 
в организации зрителя нам от
казывают, например, тов. Роль 
из завкома Новотрубного завода, 
клубные работники Хромпика. 
Такое положение считаю ненор
мальным.

Ие всегда идут нам навстре
чу в организации детской худо
жественной самодеятельности и 
работники школ.

Удовлетворять запросы населения
Из выступления делегата парторганизации Новоуткинского

завода «Искра»

Наш завод работает неравно
мерно. Нормально мы работаем 
только в третьей декаде и ни
как не можем войти в производ
ственный график. Завод наш раз
мещен в старых, мало пригод
ных, тесных помещениях.

Народ трудится хорошо. В IV 
квартале наш коллектив нацелен 
на выполнение принятых социа
листических обязательств в честь 
XXI съезда партии. Продукцию 
завод направляет не только в 
области нашей страны, но и в 
страны народной демократии.

Наша делегация осталась не 
совсем удовлетворена докладом 
секретаря горкома партии, пото
му что о строительстве нового 
цеха на нашем заводе ничего не 
сказано. Этот цех мы строим хо
зяйственным способом. Сами ре
шаем ряд задач по обеспечению

А. А. Ш ВЕД О ВА

материалами, набору рабочих и 
т. д. В этом отношении нам нет 
никакой помощи- Встречается 
много трудностей и в строитель
стве жилья своими силами.

Чтобы отвлечь население от 
религиозных предрассудков г. 
пьянства, я считаю— нам, в Но- 
воуткинске, нужен хороший клуб. 
Если .его построить нельзя, то 
нужно расширить имеющийся.

Очень плохо наши магазины 
снабжаются продовольственными 
товарами, ассортимент недоста
точный. Население вынуждено 
ездить за продуктами в Сверд
ловск, Первоуральск, или Динас. 
Новому составу горкома партии 
следует позаботиться об удовлет
ворении культурных и бытовых 
запросов населения Новоуткин
ского поселка.

Внимание медицинским 
учреждениям

И з выступления делегата 
парторганизации Новотрубного 

завода Р. А. О С Е Т Р О В О Й  
Проявление заботы о советском 

человеке— священная обязанность 
каждого руководителя, каждой 
партийной организации. Но у нас 
имеется немало фактов, когда 
этой заботы не чувствуется 
Взять хотя бы вопрос с меди
цинскими учреждениями в Ново- 
уткинске, Билимбае и на Старо
трубном заводе. Больницы там 
имеют убогий вид. Для работы 
врачей не созданы самые эле
ментарные условия. На Старо
трубном заводе, например, были 
случаи, когда из-за ветхости по
ла больные проваливались. Ка
бинеты здесь настолько малы, 
что врачу нормально нельзя ве
сти прием.

Мне, как депутату горсовета, 
не раз приходилось обследовать 
медицинские учреждения. Ре
зультаты обследования я доводи
ла до исполкома горсовета, вы
ступала на сессиях, но толку от 
этого нет. Выслушают тебя, по- 
возмущаются непорядками в 
больницах, и все остается по-ста
рому.

На сессиях горсовета принима
лось много хороших решений по 
различным вопросам, в том чис- 
ле~и по здравоохранению, но эти 
решения не выполняются.

Горкому КПСС следует обра
тить внимание на работу меди
цинских учреждений и добиться 
создания для больных на Старо
трубном заводе, в Билимбае и 
Новоуткинске нормальных усло
вий.

Лучше руководить сельским 
хозяйством

И з выступления делегата парторганизации колхоза имени 
Кирова П. Н. Ф Е Д О Р О В А

Каждый труженик нашего со
циалистического общества с радо
стью воспринимает успехи совет
ской Родины, успехи партии и 
правительства в борьбе за мир.

На фоне этих больших дости
жений советского народа нашей 
страны с горечью приходится от
мечать недостатки в колхозах 
нашего города. В текущем году 
у нас собран плохой урожай. 
Причина этого не только в клима
тических условиях, но и в низ
кой агротехнике. Там, где поля 
хорошо были обработаны, урожай 
получен с них по 8 —  9 цент
неров, а с некоторых участков— 
по два— три центнера.

Сельское хозяйство в городе 
еще развивается- плохо. Если и 
впредь оно пойдет таким путем, 
то мы не решим задачу создания 
вокруг Первоуральска картофель- 
но - овощной и молочной базы. 
Созданные подсобные хозяйства 
при ОРСе совнархоза, на мой 
взгляд, пользы не дадут. Разве 
можно успешно решить проблему 
сельского хозяйства, когда в 
ОРСе две противоположные зада

чи: это — организация обслужи
вания трудящихся и развитие: 
сельского хозяйства. Я—-за орга
низацию в городе совхозов.

Первоуральская РТС имеет 
превосходную производственную 
базу. Однако РТС плохо помогает 
колхозам и не оправдывает затра
ченных на ее строительство око
ло 5 миллионов средств. Колхоз 
имени Кирова направлял в РТС 
для ремонта два трактора, но она 
отказалась их ремонтировать, 
требуя от колхоза специалистов.

Сельским хозяйством горком 
КПСС по-настоящему не занима
ется, да и некому, ибо в горкоме 
нет и специалиста.

В исполкоме горсовета есть 
специалист сельского хозяйства 
—  заместитель председателя тов. 
Гредасов. Но он в самый горячий 
период занимался другими вопро
сами, но не сельским хозяйством. 
Сельхозотдел не обеспечивает 
руководство колхозами и подсоб
ными хозяйствами.

Горкому КПСС надо немедлен
но перестраиваться в руководст
ве сельским хозяйством в городе

Ближе к массам
И з выступления делегата парторганизации Хромпикового  

завода П . И. Е В Д О К И М О В А

Р Е Ш И Т Ь  ВОПРОС СО СТРОИТЕЛЬСТВОМ  Г А РА Ж А
Из выступления делегата парторганизации автохозяйства Ф. А. Л И П И Н А

Критика делегатов на 
обслуживание автобусами трудя
щихся справедлива. В нашей ра
боте много еще недостатков. От
дельные работники автохозяй
ства плохо обслуживают пасса
жиров- Мы наказываем таких 
людей, принимаем меры.

Между тем, работаем мы в 
очень плохих условиях. Имеем 27 
автобусов, из них 7 без резины,

плохое I остальные не имеют достаточно
го сменного автообслуживания. 
Мы не имеем помещения для ре
монта, все работы проводятся 
под открытым небом. Даже в ре
монтной мастерской на заводе 
термоизоляционных материалов 
нам отказывают.

Строительство гаража не дви
жется с места. На 1958 год нас 
совершенно лишили ассигнова-

Боевое оружие сатиры
В  этом году сатирическая га

зета «Крокодил», орган коллек
тива Динасового завода, спра
вляет свой юбилей. Четверть 
века назад, вместе с пуском за
вода выш ел ее первый номер, 
и с тех пор беспрерывно появ
ляю тся  листки с рисунками и 
подписями, неизменно собирая 
вокруг себя людей.

С  годами росла действен
ность газеты, улучш алось ее 
оформление. Сейчас «Кро ко 
дил» по праву считается одной 
из лучш их сатирических газет 
города.

В о т  свежиу номер. Стихи по
свящ ены  начальнику Ж К О  
М . Рж анникову, который после 
ремонта водо- и паропровода не 
позаботился о засыпке ям.

Ш л а  старуш ка на базар
Видит, что такое?
Где вчера был тротуар—
Я м ы  под Ногою...
МногЬ места уделяется в га

зете и фотообвинению. Чащ е 
всего показываются бесхозяйст
венность некоторых руководи
телей, захламленность цеха или 
рабочего места. Так, площадка 

механолитейного цеха была за

валена отходами карбида. По
явилась фотография и стихо
творная подпись.

Одним из наиболее ж ивых и 
интересных отделов газеты 
«О бъявления и необыкновен
ные явления». Коротенькие, 
подчас всего в несколько строк 
юмористические заметки, вы 
смеивают те или иные недо
статки. В  последнем номере 
газеты, например, читаем:

«Коллектив первого цеха 
срочно купит в неограничен
ном количестве зонтики, необ
ходимые для укр ы ти я  от воды, 
стекаемой на раоочие места че
рез дырявую  кровлю , которую 
тов. Цвлампиев не в состоянии 
как следует отремонтировать».

В  другом ооъявлении гово
рится: «Уроки  хищ ения элек
троэнергии дает учительница 
ш колы  тов. Н . Заранее указы 
вается адрес, куда следует об
ращ аться и некоторые способы 
хищения электроэнергии, при
меняемые тов Н .» .

Редколлегия «Крокодила» 
состоит из пяти  человек. В о з 
главляет ее Л . Н . Процек — 
бессменный редактор с 1943 
года. Он проделал большую

ний. Часть тех средств, которых 
добились, мы освоить не можем. 
Горком партии и горисполком 
решают много вопросов со строи
тельством объектов, но со строи
тельством гаража решить поло
жительно не могут. Однако стро
ительство гаража и увеличение 
автобусного парка не терпят от
лагательства.

25 ЛЕТ ДИНАСОВСКОМУ 
«КРОКОДИЛУ»

работу по улучш ению  содер
ж ания и оформления газеты. 
За  период его работы вы пущ е
но 166 номеров на 836 листах.

В  последнее время появи
лось много способных и актив
ных стенкоров. Например,
М . Костамаров —  начальник 
технического отдела, Б . Мед
ведев —  кладовщ ик механоли
тейного цеха, М . Горю нин— на
чальник  передела этого ж е 
цеха, М аклакова —  работница 
рудника, П. Сатановских —  
заместитель начальника техот
дела и  много других.

Со стенкорами проводится 
больш ая работа.

Несколько слов о формах в ы 
ступления газеты. В  последнее 
время часто практикую тся те
матические выпуски номеров 
«Крокодила». Например, дает
ся  подборка материала по бы 
товым или производственным 
вопросам.

О пы т работы редколлегии 
«Крокодила», несомненно, за 
служ ивает внимания и распро
странения.

В. СОРОКИН.

После майского Пленума ЦК 
КПСС я выступал на собрании 
областного партактива. Я  тогда 
говорил о необходимости органи
зовать на нашем заводе выпуск 
хромомагнезита. Это позволит 
без особых затрат экономить 
ежегодно не менее одного мил
лиона рублей. Но наше предло
жение не поддержали ни в обко
ме партии, ни в совнархозе.

Серьезны недостатки в плани
ровании. Совнархоз трижды из
менял задание по себестоимости 
на август, и исходные данные 
дал заводу лишь в августе, а на 
IV квартал— в октябре.

О руководстве ГК КПСС пер
вичными организациями. Секре
тари ГК партии редко бывают в 
цехах, не знают, что там и дела
ется. Редко они посещают и пар
тийные собрания. Следует бро
сить упрек горкому и в том, 
что он це всегда тверд в требо
ваниях к строителям. Это мы ви
дим и в строительстве цеха Л? 7, 
и в сооружении пылеугольной 
станции. Коллектив завода ока
жет помощь строителям в окон
чании работ на седьмом цехе, но 
нужно, ■ чтобы ГК партии и г; 
строителям предъявлял такие же 
требования, как к предприятиям

Надо благоустроить поселок Кузино
И з выступления делегата парторганизации железнодорожного 

узла станции Кузино  И . И . Д У Р Н О В Ц Е В А

Поселок Кузино насчитывает 
около 10 тысяч жителей. Боль
шинство из них— работники же
лезнодорожного транспорта. Во 
почему-то городские организации 
считают, что о нас должны за
ботиться вышестоящие железно
дорожные организации. Это не
верно. В первую очередь забо
титься о нас должен город.

Поселок плохо снабжается 
продуктами и промтоварами. В 
продаже редко бывает молоко, 
сахар, мясо, масло, мука, свежая 
рыба. У нас нет газированной, 
фруктовой воды, нет кваса и 
морса, не говоря уже о мороже
ном. Плохо организована торгов
ля хлебом. Из-за плохого состоя
ния дорог, работники ОРСа вы
нуждены продавать хлеб в двух 
киосках у хлебопекарни, куда 
население вынуждено ходить со 
всех концов поселка.

Еще хуже дело обстоит в де
ревне Меркитасиха. Здесь пол
ная обезличка. Леспромхоз нахо

дится в Коуровке, а ОРС —  f 
Шадинском районе. Там совер
шенно нет продуктов первой не
обходимости.

Неудовлетворительно постав
лено в Кузино медицинское об
служивание. Больница размеще
на в ветхом и тесном помещении. 
Планировалось строительство но
вой больницы, но сейчас средст
ва сняли.

Единственный клуб, имеющий
ся в Кузино, не удовлетворяет 
потребностей населения. В сво
бодное от работы время трудя
щимся, особенно молодежи, не
куда деваться.

Благоустройство поселка да
леко не в благополучном состоя
нии. Дороги совершенно не ре
монтируются, очень мало троту
аров, зеленые насаждения не со
храняются. Горисполком на это 
не обращает никакого внимания.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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Г“ | РОСЛЫЕ люди всех Стран 
' ' единодушны в том, что 

атомная энергия должна быть ис
пользована лишь.в целях мира и 
созидания, а не для разрушения. 
Требование народов о запреще
нии ядерного оружия, о немед-

виться, если бы она приняла 
предложения Советского Союза. 
Наша страна считает, что прек
ращение ядерных испытаний яви
лось бы важным шагом на пути 
к полному запрещению ядерного 
и водородного оружия, оно по

денном прекращении его испыта- ставило бы преграду для создания 
ний на вечные времена, раздает
ся, как отмечает французская 
газета «Либерасьон», «на всех 
континентах, —  голоса различ
ных общественных групп выли
ваются в едином порыве, чтобы 
сказать гневное «нет!», атомной 
и водородной бомбам».

16 октября начался месячник 
совместных действий всех миро
любивых сил за устранение угро
зы ядерной войны. В проведение 
месячника призвала, народы со
стоявшаяся в августе в Токио 
IV международная конференция 
за запрещение атомного и водо
родного оружия и _за разоруже
ние. По инициативе делегаций 
стран Азии, конференция обрати
лась ко всем людям доброй во
ли с призывом ознаменовать ме
сячник еще более решительной 
борьбой за объявление ядерного 
оружия вне закона.

Наряду с месячником совмест
ных действий проходит Между
народная неделя солидарности 
борьбы против угрозы атомной' 
войны, за мир. Ее инициатора
ми выступили профсоюзы стран 
Европы и Всемирная федерация 
профсоюзов. Тот факт, что миро
любивые силы двух континен
тов участвуют в месячнике, 
имеет огромное значение- Он по
казывает, что против ядерного 
оружия миролюбивые люди ве
дут неустанную борьбу. И это 
особенно примечательно сегодня, 
когда в Генеральной Ассамблеи 
Организации Объединенных На
ций обсуждается проАлеш-— раз
оружения.

Народы настаивают на том. 
чтобы Ассамблея сказала свое 
решительное слово по вопросу

откажутся от своей опасной по
литики гонки ядерных вооруже
ний- Как отметил глава Совет
ского правительства Н. С. Хру
щев, женевские переговоры «дол
жны иметь свою силу в заклю
чении соглашения о прекраще
нии навсегда испытаний всех

Однако США продолжают вме
шиваться во внутренние дела 
Китая. В районе Тайваня из 
Америки перебрасываются новые $ 
виды оружия, в том числе аме 
риканские управляемые снаряды, 
которые могут быть снабжены 
атомными зарядами.

В то же время американские 
корабли и самолеты продолжают 
вторгаться в территориальные 
воды и воздушное пространство 
Китая. США действуют вопреки 
заявлению командования китай-

Томас 
$ Майн Рид
$ К 75-ЛЕТИЮ СО ДНЯ СМЕРТИ

Единодушное требование 
народов

США должны уйти 
из района Тайваня!

новых, еще оолее разрушитель
ных видов оружия. Советский 
Союз призывает все государства, 
осуществляющие ядерные испы
тания, немедленно прекратить их 
и вступить в переговоры с 
целью заключения соответствую
щего соглашения. Советское 
предложение предусматривав г 
также присоединение к такому 
соглашению других государств.

Совершенно иную позицию за
нимают Соединенные Штаты. Вы
несенный на рассмотрение Гене
ральной Ассамблеи проект резо
люции предусматривает призыв 
Организации Объединенных На
ций к странам, владеющим атом
ным оружием, лишь временно 
(на один год) приостановить 
ядерные взрывы, а не прекратить 
их на вечные времена. Амери
канский проект не предусмотрел 
задачу немедленного прекраще-

видов атомного и водородного 
оружия всеми государствами».
Этого требуют насущные инте
ресы человечества.
L J  ИТАЙСКАЯ Народная Рес- 

1 публика прилагает усилия 
к ослаблению напряженности в 
районе Тайваньского пролива,
создавшегося в результате агрес
сивных действий Соединенных
Штатов. Министр обороны КНР
маршал Пын Де-хуай обратился
к соотечественникам на Тайване 
с призывом начать переговоры, 
чтобы добиться мирного урегули
рования в этом районе. В обра
щении подчеркивалось, что осво
бождение Тайваня и прибреж
ных островов является китайским 
делом; что народный Китай и 
тайваньские власти должны до
говориться без какого-либо вме
шательства извне. Исходя нз гу
манных -соображений, командова
ние- надодно-дс.вобрдителышй ар-ния испытании, -а лишь дожелал

успеха предстоящим в Женеве мии Китая отдало приказ прекра- 
переговорам между СССР, США | тить артиллерийский обстрел 
и Англией по вопросам, связан- j Цзиньмыньдао и Мацзудао сперва 
ным с прекращением ядерных ис- ; на одну неделю, а затем еще на две 

запрещения ядерного оружия и I пытаний. Но ведь совершенно i недели. Эти шаги правительства 
прекращения его испытаний. С ясно, что эти переговоры мо- J Китайской Народной Республики 
этой задачей Организация Объе- | гут быть успешными только в j встретили одобрение мировой об- 
диненных Наций могла бы спра- | Дом случае, если США и Англия i щественности.

'  Великий английский писа- 
ч тель Томас Майн Рид родился 
\ в 1818 году в бедной ирланд- 
\ ской семье. Когда Томасу бы~

ской народно-освободительной ар-  ̂ ло 20 лет, он уехал в Амери-
мии о том, что обстрел прибрез!- ' ку' Четыре грдз он ,аел “ оче-i вую жизнь, был журналистом 
НЫХ островов прекратится при i  в ф иладельфии. Молодой
УСЛОВИИ, если корабли Соединен-  ̂ Майн Рид принимал участие в 
НЫХ Штатов не будут сопровож- ' американо -мексиканской вой- 
дать чанкайшистские суда- На- ч не 1846 года- 
рушение Соединенными Штатами  ̂ Вернувшись -в 1850 году в 
этого предупреждения обостряет ч Англию, Майн Рид печатает 

m « ч свои первые произведения.остановку в Тайваньском про- > 0н пишет серию романо“  для 
ЛИБО. В СВЯЗИ С ЭТИМ командо- j юношества: «Всадник без го 
вание народно-освободительной J Л О В Ы » ,  «Квартеронка», «Охот- 
арМИИ Китая отдало приказ во- } ники 33 скальпами», «Жилище 
зобновить обстрел Цзиньмыньдао 
и Мацзудао.

Не продвинулись также по 
американской вине и перегово
ры между представителями на
родного Китая и Соединенных 
Штатов в Варшаве. Американ
ская СТОрОНа УПОРНО настаивала 5 вэющихся на фоне экзотиче 
на так называемом «прекращении J ской природы и первобытных
огня», когда, как неоднократно j Е Г р ид* Г Х Г г у л к а  T o to -  
подчеркивадо правительство КНР, } Д Ы Х  боеров по Юж-ной Аме- 
между народным Китаем И США } рике», «Охотники за растени- 
нет ВОЙНЫ И, следовательно, не- \ ями” содержат богатый этно-

? в пустыне», в которых расска 
J зывается о жизни индейцев и 
J негров.
* Произведения Рида, полные 
f романтики путешествий, бое- 
J вых приключений охотников и
j ковбоев, отличаются занима- 

ааантюрным ха- 
j рактером сюжетов, разверты-

5 графический материал и близ-реговоры между ними о «прекра- ; 1 и* у _ 5 ки к жанру путешествии,
щении ОГНЯ» неуместны. ВыДВИ- J Произведения Майн Рида 
гая треоование о «прекращении j пользуются большой популяр. 
0ГНЯ», США стремятся заставить ' ностью у советского читателя, 
народный Китай примириться с особенно у молодежи, в не
американской агрессией В Тай- ; стоящее время в нашей стра-

i не издается собрание сочине-ваньском проливе.
Виновником левого обострения 

положения в районе Тайваня 
явились Соединенные Штаты.
Vкальция на это. миролюбивая

t нии писателя.

С М О Т Р И Т Е  Н А  Э К Р А Н Е  
Т Е Л Е В И З О Р А

С Р Е Д А ,  22 октября
19.00 —  Д о к у м е н т а л ь н ы йопщественность во всех странах фильм <<Гос“  *из Америки>>.

требует, чтобы США немедленно I 20.10 —  Новый художествен- 
вывели из района Тайваня все j ный фильм «Дай руку, ж изнь
свои вооруженные силы и прек
ратили вмешательство во внут
ренние дела Китая. В этом суть 
урегулирования положения на 
Дальнем Востоке. g ХАРЬКОВ

ВСТРЕЧИ НА РИНГЕ
В  прошлое воскресенье про

ходили отборочные соревнова
ния по боксу с одновременной 
классификацией. Встречались 
на ринге 12 шар. Динасовец 
Ю . Никулин победил по очкам
A. Розовея, В . Зю зи н — А . Ко- 
зионова. Уверенно провел свой 
бой В . Попов. В  бое с предста
вителем Новотрубного завода 
Г . Горном он с первого раунда 
захватывает инициативу и удер
живает ее до конца, выиграв 
встречу по очкам. С перемен
ным успехом проходила встре
ча боксеров полусреднего веса. 
А такует динасовец А. Коню- 
шин и выигрывает первый ра
унд. Но новотрубник М . Плюс- 
нин во втором раунде вырав
нивает бой, а в третьем завла
девает инициативой и по очкам 
добивается победы. Это был 
один из содержательных боев 
данных состязаний. Трудно 
было определить победителя 
после встречи боксеров средне
го веса Ю . Иванова (Динас) и
B . Полунина (Н Т З ). С мини
мальным преимуществом судьи 
дают победу динасовцу. Ново-

п о р т Октябрь в садах
V4-» V\\W\\VXWVX\W4W\\\\\\v

трубник А . Одегов обыграл ди- 
насовца В. Зюзина. Ф . Набиу- 
лин (Динас) выиграл уверенно 
у  Фатхисламова (Н Т З ), Тимо
феев (Динас) победил В. Гр и 
горьева (Н Т З ), В . Кош кин 
(Н Т З )— Б. Ш уравлева  (Динас).

Однако соревнования пока
зали, что в городе недостаточ
но уделяют внимания этому 
виду спорта. Н ет надежной сме
ны из молодежи прежнему со
ставу  команды боксеров города.

Ослабилась работа в коллек
тиве Старотрубного завода. Не 
блещ ут дела и у  новотрубни- 
ков.

Теперь наша команда будет 
участвовать 25 октября в пер
венстве Свердловской области в 
городе Нижнем  Тагиле.

А. ВОЛЫНКИН, 
судья соревнований.

В октябре завершаются осен 
ние посадочные работы и одно
временно производится подго
товка садов к зиме.

Продолжается посадка пло-

фом, опилками. Связать кусты 
смородины и крыжовника для 
предупреждения от поломок 
снегом.

Пригибают к почве и при-
довых деревьев стелющихся шпиливают одногодичные побе- 
форм, кустарниковых ягодников: j  ги малины для предохранения 
смородины, крыжовника, мали- их верхушек от возможных зим- 
ны, облепихи, ирги и в защи- j них подмерзаний, 
щенных местах вишни и кусто- ! При первой снеговой пороше, 
видных яблонь. когда станет хорошо видно

В плодовом саду надо закон- \ зимние гнезда боярышницы, их 
чить обрезку (прореживание) j надо снять и сжечь. В конце 
крон. Очистить штамбы и ос- j октября обычно бывает выпаде- 
нования ветвей от отмершей j ние больших масс липкого сне- 
коры и провести побелку изве- | га. Поэтому нужно отряхнуть 
стковым раствором с глиной. ] ветки, чтобы избежать облома 
Надо связать кроны молодых ! сучьев.
деревьев для предупреждения И. ХАРЧЕНКО,
поломок тяжестью снега. j  ж ж *

С Т Р Е Л К О В Ы Е  
С О Р Е В Н О В А Н И Я

М етко стрелять —  это нелег
кий спорт. Недавно состоялись 

j стрелковые соревнования спор- I жим навозом или землей с по-

Завершаются все работы по 
обработке почвы в саду. Убрать 
и вывезти из сада обрезанные 
сучья, хворост и другие мате
риалы, которые в зимнее время 
привлекают мышей. Если н уж 
ны ямы для весенней посадки, 
надо их приготовить осенью.

Компостные кучи привести в 
надлежащий порядок. Для этого 
их содержимое переслоит^ св<

М А С С О В Ы Й  КРО С С
тивных коллективов предприя- дивом каждого слоя водой или 

В  воскресенье спортсмены i гии города. На боевом рубеже фекалиями с внесением извести 
Новотрубного завода начали побывало 40 человек. В  упор- j и минеральных удобрений. Верх
массовый кросс, посвященный 
40-летию комсомола, который

ной борьбе за лучш ее место и бока компостной кучи опрыс-
стрелки Новотрубного завода 

продлится всю эту  неделю. В  добились первенства. Команда 
кроссе принимают участие цехо- i ремесленного училищ а №  6, 
вые команды, а такж е члены j неоднократно участвовавш ая в i землей, 
секций: лыжной, хоккейной. J областных соревнованиях, за- ( Плантацию  земляники укрыть
боксерской, пловцов и других. I няла второе место. навозом — перегноем или тор

нуть или полить фекальным на
стоем и присыпать тонким 
слоем торфяной крошки или

К Л У Б  И М Е Н И  Л Е Н И Н А
(Хромпик)
С Е Г О Д Н Я  

Художественный фильм
« Н О В Ы Й  А Т Т Р А К Ц И О Н »
Начало: 1. 7 и 9  час. веч.

Р ем есл ен н ое училищ е по м е
ханизации сельск ого хозяйства  
№  1 7  производит прием уч а
щ ихся по специальности: элек
тромонтеры сельских районов.

Принимаются лица в возра
сте 17 — 18 лет, с образованием 
7 классов. Учащ иеся  обеспечи
ваю тся питанием, обмундирова
нием, иногородние —  общежи
тием.

Начало занятий 10 ноября. 
Адрес училища: г. Перво
уральск, пос. Динас.

моя».
Ч Е Т В Е Р Г ,  23 октября 

19.30 —  Спектакль Сверд
ловского драматического теат
ра «Сильны е духом».

С У Б Б О Т А ,  25  октября 
19.00 —  Передача «И з  исто

рии комсомола». 19.25 —  П е 
редача «Познакомьтесь, доро 
гие товарищ и!»... —  рассказ о 
творческой молодежи Сверд 
лбвской киностудии. 21.25 —  
Эстрадный концерт. 22.40 —  
Научно-популярный фильм « Е с 
ли бы горы могли говорить».

В О С К Р Е С Е Н Ь Е ,  26 октября 
16.00— Телевизионный ж ур 

нал «Пионер». 16.40 —  Кино
фестиваль, посвященный 40-ле
тию В Л К С М . Художественный 
фильм «С частье  трудных до
рог». 19.00 —  Международный 
обзор. 19.15 —  Передача «Сде
лаем город зеленым». 19.35 —  
Новый художественный фильм 
«П есня первой любви». 21.15 
Концертная программа.

И З В Е Щ Е Н И Я
23 октября, в 6 часов вечера, 

в кабинете политпросвещения 
горкома К П С С  будет проведен 
инструктивный доклад о 41-й 
годовщине Великой О ктябрь
ской социалистической револю
ции.

*  *
Городской женсовет доводит 

до сведения, что дежурство 
членов совета проводится по 
четвергам с  13 до 16 пасов в 
кабинете политпросвещения 
(ул. Герцена, 2(3).

Р едак тор  Н . А . К О Р Д Ю К О В .

К Л У Б  М Е Т А Л Л У Р Г О В
С Е Г О Д Н Я  

Новый художественный фильм 
«ЗО Л О Т А Я  С И М Ф О Н И Я»
Начало 11. 1, 5-30, 7-30 и 

9-30 часов вечера.

А Д Р Е С  Р Е Д А К Ц И И : П ервоурал ьск, С вердловская область, ули ца  1-я Береговая, 1. Т Е Л Е Ф О Н Ы : р е д а кто р —0-64. ответствен ны й  секретарь—2-53,
экон ом и ч е ски й  отд ел—2-17, отдел писем — 1-06.
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Тшпогр, Облполшгр«ф»»д*т», г, Первоуральск, ул. Ленин» 75. Заказ 5882,




